

# *Les autorités vénézuéliennes et cubaines saluent l'anniversaire de la révolution*

---



**Hommage floral à Simón Bolívar au Venezuela**

Caracas, 9 janvier (RHC) Les autorités vénézuéliennes et cubaines ont déposé aujourd'hui à Caracas une gerbe au Libérateur Simon Bolivar à l'occasion du 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine le 1er janvier 1959.

Les honneurs rendus au Père de la Patrie ont été présidés par le ministre vénézuélien des affaires étrangères, Yván Gil, le chef du département des relations internationales du parti communiste de l'île, Emilio Lozada, la vice-présidente de l'assemblée nationale, Ana María Mari Machado, et l'ambassadeur à La Havane, Dagoberto Rodríguez.

Des plénipotentiaires accrédités ici par des pays amis et des représentants de la mission cubaine dans la République bolivarienne ont également assisté à l'acte cérémoniel au Panthéon national des héros.



Le ministre vénézuélien des affaires étrangères a déclaré à la presse que la révolution cubaine a résisté pendant toutes ces décennies et a enseigné au monde ce que signifient la solidarité, l'internationalisme et le fait d'être aux côtés des peuples latino-américains en toutes circonstances.

Gil a souligné que le 1er janvier n'est pas seulement une date de célébration pour les Cubains, mais « pour tous les Latino-Américains et les peuples du monde qui croient en la libération et la solidarité ».

Le haut diplomate a rappelé le leader historique de Cuba, Fidel Castro, le général d'armée Raúl Castro et tous ceux qui ont accompagné « cet acte libertaire », grâce auquel « nous pouvons dire que la révolution bolivarienne existe aujourd'hui ».

« C'est grâce à la révolution cubaine, ce phare, qui a éclairé le chemin que nous suivons aujourd'hui dans un monde plein de complexités », a-t-il souligné, et il a assuré que malgré les difficultés, Cuba continuera à être « ce guide politique souverain et spirituel qui indiquera la voie à tous les peuples en quête de libération ».

Pour sa part, Rodríguez a affirmé que, malgré la politique criminelle du blocus impérialiste américain contre Cuba, « la révolution cubaine est plus vivante que jamais et nous avons 66 ans ».

Il a ajouté que cet acte exprime « la fraternité étroite et parfaite entre les Cubains et les Vénézuéliens ».

L'ambassadeur a souligné que les deux peuples ont la raison, la justice et un engagement inéluctable envers notre histoire et nos pères fondateurs ».

Interrogé sur le message de Cuba aux pays qui subissent aujourd'hui des blocus impérialistes, le diplomate a déclaré qu'il s'agissait de résister de manière créative, non seulement pour survivre, mais aussi pour « poursuivre le développement et lutter pour les aspirations de nos peuples ».

Il a souligné qu'il s'agit de construire un autre monde de paix où règnent la coopération, l'amitié et le sens de la justice (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373778-les-autorites-venezueliennes-et-cubaines-saluent-lanniversaire-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**